

Deutsche Meisterschaften AK 2018

Letzte Aktualisierung Montag, 18. Februar 2019

Bericht von den deutschen Rasenkraftsportmeisterschaften am 25. und 26.08. in Lüchow

DJK Rasenkraftsportler sind Deutscher Mannschaftsmeister

Eine weite Reise nach Norddeutschland die sich gelohnt hat.

Im Niedersächsischen Lüchow gab es Gold für die Kraftsportler der DJK Aschaffenburg. In der AK II

(40-49 Jahre) holten sich die DJK'ler in der Besetzung Andreas Raabe, Hans-Peter Schonert und

Ludwig Gleixner den Titel eines Deutschen Mannschaftsmeisters im Rasenkraftsport.

Raabe holte im Leichtgewicht -74kg dreimal Bronze, im Gewichtwerfen mit 10,88m, dem Steinstoßen

mit 5,05m und im Dreikampf mit 1284 Punkten. Nur einen Mannschaftsstart absolvierten die AK III

Athleten Hans-Peter Schonert bis 87kg mit 1397 und Schwergewichtler Ludwig Gleixner mit 1470

Punkten.

In der Besetzung Hans-Joachim Bleicker, Hans-Peter Schonert und Martin Gleixner errangen die

Aschaffenburger Schwerathleten außerdem einen tollen Vizemannschaftsmeister bei der AK III

(50-59 Jahre). Martin Gleixner holte sich bei starker Konkurrenz dreimal den 3. Platz im

Schwergewicht. 21,15m mit dem 10kg Gewicht und 9,05m mit dem Stein, sowie gute 2323 Punkte

im Dreikampf waren seine Einzelergebnisse. Schonert holte im Mittelgewicht seiner Altersklasse III,

ebenfalls dreimal Bronze im Einzel. Seine Ergebnisse; 8,35m mit dem 10kg Stahlstein, gute 1723

Punkte im Dreikampf und 13,77m mit dem Gewicht. Die Mannschaft wurde vervollständigt durch

Leichtgewichtler Hans-Joachim Bleicker.

Bleicker brachte ordentliche 1061 P. als 4. im Dreikampf ins starke Mannschaftsergebnis von 5107

Punkten ein.

Einen starken Dreikampf absolvierte Annette Fuchs im Mittelgewicht der AK III, Bestleistung im

Gewichtwerfen auf 20,41m reichten zu Silber. Weitere Zweite Plätze holte sie sich im Dreikampf

mit 2024 Punkten und dem Steinstoßen auf 9,05m.

